



Villa / Chalet en venta en Nerja

975.000€

Referencia: R4164223 Dormitorios: 6 Baños: 6 Terreno: 231m² Construído: 500m²















Costa del Sol East, Nerja

Lujosa y elegante villa con piscina en Nerja Como novedad este otoño presentamos esta propiedad de lujo en venta en Nerja. Situado en la exclusiva zona de La Exótica. Casa independiente, moderna, construida con materiales de excelente calidad y con espectaculares vistas desde todas las partes de la casa. Todas las ventanas de cristal van desde el suelo hasta el techo, lo que da mucha luz y grandes vistas desde todas las habitaciones. La casa se distribuye en tres niveles para vivir, así como una gran terraza encantadora en la parte superior con impresionantes vistas de las montañas circundantes y el mar Mediterráneo. Un amplio vestíbulo le da la bienvenida al entrar en la propiedad, a la derecha están las escaleras que conducen a los pisos inferiores y superiores. Entrando a la izquierda nos encontramos con una amplia y lujosa sala de estar de planta abierta, cocina totalmente equipada con isla de cocina y zona de comedor. Aquí hay mucho espacio para el descanso y la relajación, con acceso tanto a la zona de la piscina como a la terraza con vistas al mar y al pueblo de Nerja. En la planta baja se encuentra el primer dormitorio junto con un baño, desde el dormitorio también se tiene acceso a la zona de la piscina. La zona de la piscina ofrece una piscina refrescante y una bonita terraza para tomar el sol, cuando el hambre aprieta estás cerca de la cocina o puedes hacer una buena barbacoa. La zona de la piscina está diseñada para ser el oasis y el centro de la casa, a la que se puede acceder desde todas las partes de esta planta. Subimos por las escaleras al siguiente nivel y a la derecha entramos en un dormitorio en suite, con balcón privado y bonitas vistas al mar y a la puesta de sol. A la izquierda de la escalera hay otro dormitorio en suite, con un vestidor y grandes ventanas con un balcón francés que permite ver el amanecer sobre el mar. Ampliando ese dormitorio hay otro, que actualmente se utiliza como cuarto de los niños. También hay un cuarto de baño con una bañera de hidromasaje y hermosas ventanas de cristal para dejar entrar la luz, un gran lugar para relajarse. En el pasillo de estos tres dormitorios hay grandes armarios empotrados con puertas correderas. Aquí también tenemos la salida a la gran terraza solárium de la casa, donde se puede disfrutar de unas vistas de 360º del Mar Mediterráneo, la Sierra de la Almijara y el centro de Nerja. El lugar obvio para tumbarse y tomar el sol durante el día, y luego pasar las noches de verano disfrutando de la puesta de sol y la brisa suave. Bajamos a la planta del sótano, donde primero encontramos la lavandería. También hay un gran dormitorio en suite, que actualmente se utiliza como oficina y como espacio de almacenamiento. También hay un gran garaje con trastero y espacio para dos coches, el actual propietario también tiene un gimnasio allí. Junto al garaje hay otro dormitorio en suite, que actualmente se utiliza como sala de juegos. Todas las puertas están equipadas con sensores de seguridad, alarmas, sistemas de videovigilancia e iluminación y aire acondicionado. Sin duda le encantará esta espectacular casa, con un diseño exclusivo y realizada con materiales de alta calidad. ¡¡Hay que ver!!





Características:

Características Orientación Control climatico

Terraza Sur Aire acondicionado

Transporte cercano Sureste
Terraza Sur oeste
Trastero

Baño privado

Doble acristalamiento

Armarios empotrados

Jacuzzi
Solárium
Sala de juegos
Sótano

Puntos de vistaConfiguraciónCondiciónMarCerca del golfExcellent

Montaña Cerca de las tiendas
Panoramic Cerca del mar
Piscina Cerca de la ciudad

Cerca del esquí

PiscinaCocinaJardínPrivateFully FittedPrivateSeguridadEstacionamientoUtilidadesComplejo cerradoCocheraElectricidad

Sistema de alarmas Private

Teléfono de entrada **Categoría** Lujo